

ABSTRAK

Sri Agustina. 2021. *Upaya Meningkatkan Kemampuan Motorik Kasar Anak Melalui Permainan Tradisional Bola Kasti Pada Anak Kelompok B di RA Tarbiyatul Ulum Banjarmasin.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Murniyanti Ismail, S.Pd, M.Pd. (II) Ika Irayana, S.Pd.I, M.Pd.

Kata Kunci: Kemampuan motorik kasar, permainan tradisional bola kasti, anak usia dini

Penelitian tindakan kelas ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana aktifitas dan peningkatan kemampuan motorik kasar anak melalui permainan tradisional bola kasti pada anak kelompok B di RA Tarbiyatul Ulum Banjarmasin tahun ajaran 2021/2022.

Penelitian ini merupakan penelitian tindakan kelas (PTK). Penelitian tindakan kelas ini dilaksanakan dalam beberapa siklus, setiap siklusnya terdiri dari perencanaan, pelaksanaan, pengamatan, dan refleksi, setiap siklusnya dilaksanakan dalam 4 kali pertemuan. Subjek penelitian adalah anak kelompok kelompok B di RA Tarbiyatul Ulum Banjarmasin yang berjumlah 10 orang yang terdiri dari 4 orang anak laki-laki dan 6 orang anak perempuan. Objek penelitian ini adalah meningkatkan kemampuan motorik kasar anak terkait ketepatan dalam memukul, melempar dan menangkap bola serta kemampuan dalam melakukan gerakan terkoordinasi dengan permainan bola kasti.

kemampuan motorik kasar anak. Pada siklus I anak hanya mencapai 30% dengan kategori berkembang sesuai harapan (berkembang sesuai harapan dan berkembang sangat baik). Pada siklus II setelah dilakukan refleksi, anak aktif dalam permainan tradisional bola kasti, sehingga anak mengalami peningkatan dalam kemampuan motorik kasarnya yaitu terdapat sembilan anak dengan persentase 90% dengan kategori berkembang sesuai harapan (kategori berkembang sesuai harapan dan berkembang sangat baik). Penelitian tindakan kelas ini diperoleh simpulan bahwa, permainan tradisional bola kasti dalam meningkatkan kemampuan melempar, memukul dan menangkap bola dapat dikatakan sangat efektif untuk meningkatkan kemampuan motorik kasar anak usia dini.